

QU'EST-CE QU'ORPHÉOPOLIS ?

C'est une institution d'utilité publique, qui apporte des aides financières et matérielles aux orphelins. Une convention a été signée le 14 janvier 2021 avec le Ministère de la Justice.

DANS QUEL BUT ?

Cette convention a pour objectif d'aider les familles, de soutenir et accueillir leurs orphelins, et de les accompagner jusqu'à leur entrée dans la vie active.



QUELS SONT LES DISPOSITIFS ?

Soutenir moralement les familles (conseil et écoute)

Accompagner les orphelins jusqu'à leur entrée dans la vie active (aides financières significatives et régulières)

Aider les jeunes adultes poursuivant des études.

**LES FAMILLES DOIVENT OBLIGATOIREMENT CONTACTER L'ASSISTANT
DE SERVICE SOCIAL DE LEUR RESSORT.**